

Weihnachtspäckchenkonvoi 2018

Studierende des Studiengangs International Management Eastern Europe packen Weihnachtspäckchen für bedürftige Kinder in Mittel- und Osteuropa

Nach dem Motto „Tue Gutes und sprich darüber“, nahmen Studierende des Studiengangs International Management Eastern Europe an der Aktion „Weihnachtspäckchenkonvoi“ teil. Hier steht der Grundgedanke „Wir helfen Kindern“ im Mittelpunkt. Jährlich startet ein Konvoi mit Geschenken für bedürftige Kinder in entlegene und ländliche Gegenden in Osteuropa. Im Dezember machen sich die Organisatoren auf den Weg in Richtung Bulgarien, Moldawien, Rumänien und die Ukraine. Das sind genau die Regionen, auf die sich der Studiengang in seiner Ausrichtung spezialisiert hat und zu denen die Studierenden zum Teil einen ganz persönlichen Bezug haben. Daher waren alle begeistert von der Idee, welche Sophia Richter im Rahmen ihrer Veranstaltung Business Skills im vierten Semester vorbrachte. Auch die teilnehmenden Incomings freuten sich über diese Abwechslung im Hochschulalltag und packten eifrig bunte Päckchen mit kleinen Geschenken. Das Modul ging der Frage auf den Grund, wie Studierende im Rahmen von Projekten gesellschaftliches Engagement und demokratische Partizipation fördern können. Ideell und materiell leistete die Gruppe somit einen wertvollen Beitrag. Es wurde gezeigt, wie man Potenziale nutzt, um daraus kleine und realistische Projekte im Alltag zu entwickeln und etablieren.

An dem bundesweiten Vorhaben kann sich jeder beteiligen. Wer mitmachen möchte, kann sein Päckchen noch bis zum 15.11.2018 an den aufgeführten Sammelstellen, beispielsweise in der Buchhandlung Böttger, Sennteichplatz 2 in Mannheim, abgegeben.

Weitere Infos unter: <https://weihnachtspaeckchenkonvoi.de/>



Abbildung 1: Studierende mit ihren Päckchen



Weihnachtspäckchenkonvoi



Zaubern Sie lachende Kinderaugen
 Der Weihnachtspäckchenkonvoi bringt Geschenke für bedürftige Kinder in entlegenen und ländlichen Gegenden in Osteuropa. Dabei steht ein Grundgedanke im Mittelpunkt: Kinder helfen Kindern.

Seit 2001 fährt der Weihnachtspäckchenkonvoi im Dezember. Anfangs nach Rumänien, mittlerweile auch nach Moldawien, in die Ukraine und nach Bulgarien. Mit im Gepäck sind Ihre Geschenke: Über 130.000 im letzten Jahr. Wir sorgen mit unseren Kooperationspartnern vor Ort dafür, dass Ihre Hilfe ankommt.

Helfen auch Sie!
 Wir freuen uns sehr darauf, dieses Jahr auch mit einem Geschenk von Ihnen bedürftige Kinder zu unterstützen und ihnen eine Freude zu bereiten.

Eine gemeinsame Aktion von



Abgabestelle und Abgabetermin

Weitere Tipps zum Päckchenpacken erhalten Sie in unserem Aktions-Flyer und auf unserer Homepage unter:
www.weihnachtspaeckchenkonvoi.de

Abbildung 2: Infos zum Projekt Weihnachtspäckchenkonvoi

